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質問日 順番 氏  名 ページ 備   考 

６/26 

（水） 

１ 

 

山城  渉 ２  

２ 金城 一文 ５  

３ 前田  潤 ７  

４ 玉城  良 10  

 ５ 長嶺 安浩 12  

６/27 

（木） 

６ 玉城 博光 13  

７ 大城むつみ 15  

８ 伊敷 郁子 17  

９ 黒島  新 19  

10 徳元 敏之 21  

６/28 

（金） 

11 金城 幸盛 24  

12 金城  敦 28  

13 山内 竜二 29  

14 関屋 安莉 31  

７/１ 

（月） 

15 金城  敏 33  

16 西平 賀雄 35  

17 金城  悟 36  

18 平田 健人 39  

19 新垣 安彦 41  

※ 質問日や質問順は、都合により変更となる場合があります。 
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質問順  １ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市長の１期目の選挙

公約について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市長の２期目の選挙

公約について 

 

 

 

 

 

 

 

３ ６月補正予算につい

て 

 

 

 

 

 

 

４ 選挙公約発言時の詳

細発言について 

 

(1) 当銘シンエイ糸満を元気にする２つの

約束について伺う 

 ア 子どもの育み事業の６項目の達成状

況 

 イ 真栄里地区新たなまちづくり構想の

４項目の達成状況 

 

(2) 「私は必ず約束を守ります」当銘シンエ

イから市民への約束の24項目の達成状

況を伺う 

  

 

(1) 第２章「当銘シンエイ」の挑戦するまち

づくりについて伺う 

 ア 教育と文化創造の成長戦略に挑戦に

ついて、８項目の具体的な事業内容を

伺う 

 イ 地場産業の成長戦略に挑戦について

８項目の具体的な事業内容を伺う 

 

 

(1) １期目の選挙公約で約束されていた項

目が任期中で予算化されていないが、市

に代わり国や県が行うことになったの

か伺う 

 ア ＩＴ振興センターの整備 

 イ 喜屋武地区の市営住宅 

 

 

(1) ブルペン整備について、その内容を明確

に市民に訴えたか伺う 

 ア 実施設計時の建設費 

 イ 他市町村のブルペン建設費との比較 
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質問順  １ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 2024 ロッテ春季２次

キャンプの経済効果

について 

 

 

 

 

 

 

６ 社会福祉センター建

て替えについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 選挙公報チラシに掲

載されている与党・野

党について 

 

(1) 2024年は単年度で6.5億円／年超と試算

しているがどのように試算したか伺う 

 ア 2024年の経済効果の試算方法 

 イ 2022年から2023年の経済効果6.5億円

の試算方法 

 ウ 2023年の沖縄県観光による経済効果

は幾らか 

 

 

(1) ４月臨時会では「反福祉」というゆがん

だ言葉が生まれたが、私は「反福祉」で

はない前提で、社会福祉センターの利用

用途と施設利用人数、建て替えを行うに

当たっての利用者や対象者のアンケー

ト状況を伺う 

 ア 社会福祉センター利用用途 

 イ 社会福祉センターの整備当初から５

年ごとの利用人数 

 ウ 社会福祉センター利用団体数 

 エ 建て替えを検討するに当たり利用者

アンケートをしているが、その内容と

結果 

 

 

(1) 選挙公報チラシにおいて議会での賛否

が掲載されているが、議員を与党・野党

と色分けされていた。与党・野党は誰が

決めるものなのか伺う 

 ア 与党・野党の定義 

 イ 中立の定義 

 ウ チラシの与党・野党は議員を陥れる印

象操作をしたのか 
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質問順  １ 氏名 14番 山城 渉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ 選挙後の琉球新報の

インタビューについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

９ 選挙チラシの言葉遊

びについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 市議会とどう向き合うか 

「１期目はコロナ禍で交流できずにいる

うちに、（野党側が）こちらの意見を全

く受け付けない状況になってしまった」

と掲載されているが 

 ア こちらの意見とはどんな意見か 

 イ 難航している事案は誰が議員に説明

したか 

 

 

(1) 「Ｒ１計画のＲ５年約 93 億円の赤字予

測は、当銘市長によりＲ６年６億円の黒

字と 100億円近い大幅改善」とチラシに

記載されているが、現職市長側が表現す

べきではないと思うがどうか伺う 

 ア 平成27年から令和６年の市財政状況

の収支金額 

 イ 黒字 100億円もできる市政ならもっと

大胆な政策ができると思うが、市単独

給食費無償化、市単独の福祉・介護・

医療従事者の処遇改善をなぜ行わな

いのか 

 

 

 



- 5 - 

 

 

質問順  ２ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

４ 農村環境改善センタ

ーについて 

 

 

 

 

 

(1) ６月６日に糸満市社会福祉協議会から

出された陳情について 

 ア どのような内容でしたか 

 イ 市としてどのように対応しますか 

 

 

(1) 高嶺小学校移転改築事業の入札不調問

題について 

 ア 市の顧問弁護士から設計書金額算定

に関しての意見が出されましたが、こ

れを受けて市としての対応はどのよ

うに考えていますか 

  

(2) 小中学校の給食無償化について 

 ア ６月17日に行われた県からの説明会

においてどのような説明がありまし

たか 

 イ 無償化について市からはどのような

要望を出しましたか 

 

 

(1) ４月３日に起きた台湾地震による市内

の状況について 

ア 避難の状況はどうなっていましたか 

イ 市としてどのような対応をしました

か 

ウ どのような課題がありましたか 

 

 

(1) 使用されている備品の老朽化について 

ア 机などの備品が老朽化しております

が更新する考えはありませんか 
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質問順  ２ 氏名 ８番 金城 一文  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

５ 市民生活行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

６ 観光行政について 

 

 

 

 

 

 

７ 西崎研修センターの

利活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 商工行政について 

(1) マイクロバスの更新について 

ア マイクロバスが古くなっているため

廃車になると伺いましたが、市民の皆

さんから新しいマイクロバスを配備

してほしいとの声は上がっていませ

んか 

 

 

(1) 糸満大綱引のデジタルアーカイブ化と

その利活用について 

 ア 糸満大綱引の様子をデジタルアーカ

イブとして記録し、観光に生かす考え

はありませんか 

  

 

(1) 西崎研修センターのサウンディング調

査の進展について 

 ア その後の進捗状況はどうなっていま

すか 

 イ 同センターの年間の維持費は幾らで

すか 

 ウ 同センターは津波緊急避難ビルに指

定されていると思いますが、災害が起

きた場合の対応はどうなっています

か 

 エ 行政として何らかの利活用はできま

せんか 

 

 

(1) 市内への優先発注・優先使用について 

 ア 優先使用等基本方針の策定はどうな

っていますか 

 

(2) 市内製造業者への経済対策について 

 ア 物価高騰などの製造業を取り巻く環

境の悪化を受けて、市としてどのよう

な対策を考えていますか 
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質問順 ３ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市内低層地区におけ

る津波警報時の避難

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 学校給食費助成と無償化について 

 ア 新聞等に報道された沖縄県の給食費

助成とはどういうものか 

 イ 県の取組いかんによっては給食費無

償化に向けて追い風になると思うが

どうか 

 ウ 国の施策はどうなっているか 

 

(2) 災害時の避難訓練について 

 ア 避難訓練はどのように行われている

か 

 イ 津波警報があったとき、どのように生

かされたか 

 

(3) 学校教育における自衛隊活用について 

 ア 音楽教育において自衛隊が活用され

たと聞いているがどのようなものか 

 イ 懸念する意見があると思われるがど

のようなものか 

 ウ 今後についてどのように対応するの

か 

 

 

(1) 去る台湾地震による津波警報時、市内で

どのような状況であったか 

 

(2) どのような課題があったか 

 

(3) 災害時における情報伝達や避難指示の

在り方など訓練が求められると認識し

ているがどのように対応するか 

 

(4) 車両での避難移動が渋滞を起こした。近

くのビルに避難するなど対応策はある

か 
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質問順 ３ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 道路冠水対策とボラ

ンティアについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 地域福祉センターほ

か３月定例会で予算

が修正された事業に

ついて 

 

 

５ 社会教育行政につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 基地周辺土地利用規

制法について 

 

(1) 冠水対策として排水グレーチングを覆

うビニールやごみを除去することは初

期段階において重要である。その対応に

ついてマニュアルがあるか 

 

(2) ごみ等を近隣私有地に一時的に置くこ

とについての条例等があるか 

 

(3) 大規模な豪雨の際、市職員や消防の対応

が遅れる場合があることも想定される

が、それに備えて住民ボランティアの協

力を得る考えがあるか 

 

 

(1) 当初より時間が経過した今、それぞれの

事業はどのような状況に置かれている

か 

 

 

 

(1) 社会福祉センター施設で活動している

陶芸クラブについて 

 ア 当会はどういう会か 

 イ 運動公園に各種スポーツ施設がある

が、社会福祉センターや生涯学習セン

ターに各種文化芸術関連の施設があ

るべきと思うが見解を伺う 

 ウ 地域福祉センターが完成し、今ある社

会福祉センターが解体されたときに

陶芸クラブの活動の場は確保される

か 

 

 

(1) 重要土地利用規制法とはどういうもの

か 
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質問順  ３ 氏名 ４番 前田 潤  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

(2) 糸満市における適用範囲はどうなって

いるか 

 

(3) 地主や住民にどのような影響があるか 
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質問順  ４ 氏名 10番 玉城 良  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 座波地域の冠水につ

いて 

 

 

 

２ 障がい福祉サービス

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 少子化対策について 

 

 

 

 

 

４ 伝統行事について 

 

 

 

 

５ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

(1) ウーガー（ため池）が集中豪雨により頻

繁に氾濫しています。この現状について

市の見解を伺います 

   

 

(1) 糸満市障害者地域生活支援拠点につい

て 

 ア 市内に居住する障がい者・障がい児の

方々の人数を伺います 

 イ 地域生活支援拠点の機能を担う事業

者数を伺います 

 ウ 地域生活支援拠点事業に登録してい

る利用者と事業者の件数を伺います 

 

 

(1) 不妊治療の保険適用の対象となる年齢

や適用回数に制限があるが、保険適用外

の方への糸満市独自の対策はあるのか

伺います 

  

 

(1) 十五夜の鎮鼓隊（ちんくたい）や旗頭と

いう地域の伝統行事への参加方法と周

知について伺います 

 

 

(1) 学校給食のアレルギー対策について 

 ア いつアレルギー対応の給食になるの

か伺います 

 イ 現在、メインのおかずがアレルギー食

品を含む場合、自宅からおかずを持参

しているケースがある。その際の給食

費はほかの生徒と同額の金額を負担

しているのか伺います 
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質問順  ４ 氏名 10番 玉城 良  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

６ 交通システムについ

て 

 

 

 

 

７ 待機児童問題につい

て 

 

 

８ 観光産業の振興につ

いて 

 

 

 

９ 地域通貨ポイント制

について 

 

 

 

 

10 地域防災について 

 

(1) 若者を中心とした車離れ、2024年問題に

おける運転手不足、高齢者の免許証返納

などを見据えた新たな交通システム導

入の検討があるのか伺います 

 

 

(1) 保育士不足をどう解消していくのか伺

います 

  

 

(1) 糸満市には多くの観光資源があるが、そ

れについてどう活用していくのか伺い

ます 

  

 

(1) スマホアプリやマイナンバーカードを

利用した地域経済とコミュニティーの

活性化を目指した取組があるか伺いま

す 

  

 

(1) ４月３日に13年ぶりに「津波警報」が発

表されましたが、道路は渋滞し防災計画

が機能していなかったことについて、そ

の後どう改善されたのか伺います 
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質問順  ５ 氏名 ９番 長嶺 安浩   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 公共工事について 

 

 

 

 

２ 大雨被害について 

 

 

 

 

３ 待機児童について 

 

 

 

 

 

 

４ パワーハラスメント

について 

 

 

５ 當銘市長２期目就任

について 

 

 

(1) 市の入札における指名について 

 ア 事業者が指名を受けるには幾つかの

条件等があるのか伺います 

  

 

(1) 直近の市内各地での被害状況について 

 ア 人的被害、建物崩壊等があったのか伺

います 

 

  

(1) ５月末の新聞報道によると市内の待機

児童数は、2023年４月１日現在35人、

2024年４月１日現在15人となっており

ますが、６月時点での待機児童数を伺い

ます 

 

 

(1) 職員へのアンケート調査の進捗状況を

伺います 

 

 

(1) ２期目就任で優先して取り組む政策に

ついて伺います 

 

(2) 當銘市長以外の得票数に対する見解に

ついて伺います 
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質問順  ６ 氏名   16番 玉城 博光  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 令和６年６月の糸満

市長選挙について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 償却資産税について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 下水道の処理機能に

ついて 

 

(1) 違法看板・中傷ビラについて 

 ア 市長個人に対する市民の反応につい

てお伺いします 

 イ 市長個人の対応についてお伺いしま

す 

 ウ 市役所に対する市民の反応について

お伺いします 

 エ 市役所の対応についてお伺いします 

  

 

(1) 現時点の償却資産税の申告状況とその

事業業種について 

 ア 現在、申告されている事業業種をお伺

いします 

 イ なぜ、その事業業種なのかお伺いしま

す 

 ウ 償却資産税は事業として行われてい

る全業種が対象とされるが、そこに公

平性はあるのかお伺いします 

 エ 漁業には課税するが農業には課税し

ないとの漁業従事者からの訴えがあ

るが、そのような不公平があるのかお

伺いします 

 オ 今後、この不公平感のある償却資産税

を第１次産業の、特に漁業従事者へ申

告を義務づけ、徴収する考えはあるの

かお伺いします 

 

 

(1) 町端区公民館のトイレがさきの大雨で

排水不可能となりましたが、その後原因

は判明されたかお伺いします 

 

(2) これからの台風時期に対応できる対処

は取られているかお伺いします 
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質問順  ６ 氏名   16番 玉城 博光  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 糸満市場いとま～る

周辺の道路状況につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) いとま～る周辺の道路について、近隣住

人から、一方通行にもかかわらず逆走車

が後を絶たないとの訴えがある。そのよ

うな苦情は把握しているかお伺いしま

す 

 

(2) それにはどう対応されているかお伺い

します 

 

(3) さきの住人からは「一般的な標識では効

果がない、進入禁止のマークを道路に直

接大きく明示したほうが効果がある」と

のことだが、採用する考えはあるかお伺

いします 
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質問順  ７ 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

４ プレミアム商品券事

業について 

 

 

５ 公園整備について 

 

 

 

  

(1) 県道 82 号線と農免道路の交通安全対策

及び歩道の整備について、県との協議等

の進捗状況を伺う 

 

(2) 県道７号線沿い兼城郵便局から賀数交

番向け交差点の街灯が斜めになってい

るが、現状を把握しているか伺う 

 

 

(1) ブックスタート・セカンドブック事業に

ついて 

 ア それぞれ生後何か月の乳児にどのよ

うにして、絵本を配布しているか伺う 

 イ これまで何人の子供たちに配布した

か伺う 

 ウ 保護者の反応はどうか伺う 

 

 

(1) 小、中学校の給食費は幾らか伺う 

 

(2) 給食費の無償化について伺う 

 ア 県の補助についての見解を伺う 

 イ 市の取組について伺う 

 

 

(1) 今年度もプレミアム商品券を販売する

のか伺う 

 

 

(1) 市内公園の使用不能な遊具は、いつ撤去

予定か伺う 

 

(2) インクルーシブ遊具の設置予定はある

か伺う 

 

 



- 16 - 

 

 

質問順 ７ 氏名   １番 大城 むつみ  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

(3) 市内公園内のトイレの修繕は行われて

いるか伺う 
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質問順  ８ 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校給食について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ひきこもり支援につ

いて 

 

(1) ファミリー・サポート・センターについ

て 

 ア １年間の利用者数と直近１か月の利

用者数 

 イ 現在の利用する側の利用料 

 ウ 支援する側へ支払われる金額 

 エ 利用する側、支援する側の課題等があ

れば伺う 

 

(2) 認可外保育施設について 

 ア 障がい児保育への補助金額を伺う 

 イ 補助額の積算根拠を伺う 

 ウ 障がい児保育に対する認可園と認可

外園への補助金額の違いに対して見

解を伺う 

 エ 認可化に向けての支援について伺う 

 

(3) 市外へ通学する学生について 

 ア バスの運賃が値上がりしたが、市外へ

通学する学生に対して運賃の補助を

する考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 給食費無償化について 

 ア 県の負担について見解を伺う 

 イ 市の取組について見解を伺う 

 

(2) 学校現場における食育について 

 ア 食育に対する見解を伺う 

 イ 栄養教諭の配置基準は満たされてい

るか伺う 

 

 

(1) 本市が行っている支援について 

 ア 支援の内容、件数について現状を伺う 
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質問順  ８ 氏名 ６番 伊敷 郁子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

４ ふるさと納税事業に

ついて 

 

 

 イ どんな課題があるか、解決策もあれば

伺う 

 

 

(1) 直近３年間について 

 ア 納税額 

 イ 諸経費 

 ウ ふるさと納税を利用した事業 

 

(2) 今後の取組について伺う 
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質問順  ９ 氏名   ２番 黒島 新  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 学校給食費について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ひとり親世帯への支

援について 

 

 

 

 

 

 

３ 国家資格取得支援に

ついて 

 

 

 

４ スポーツイベントに

ついて 

 

(1) 令和６年５月に沖縄県として中学校給

食費の無償化に向けての動きがありま

した。本市は中学校、小学校の給食費無

償化に向けてどのようにお考えかお伺

いします 

 

(2) 学校給食費は遅滞なく納付されている

ことが望ましいが、納付が遅れた場合の

対応と納付が長期間にわたって遅れて

いる場合の対応、また納付が最終的にさ

れなかった場合はどう処理をしている

かお伺いします 

 

(3) 学校給食費の納付に関して、支払いが経

済的に困難な状況にある世帯を仮に支

払い免除とする場合、どの程度の予算が

必要となるかお伺いします 

 

 

(1) 本市での離婚した後のひとり親へのサ

ポート体制についてお伺いします 

 ア 市として案内しているサポートの種 

類 

 イ サポートを申請してから受給するま

での必要日数 

 

 

(1) 過去 20 年間で国家資格取得支援制度と

して、本市で行った事例はあるかお伺い

します 

 

 

(1) 過去３年間、本市が主催、共催、協賛し

たスポーツイベントについてお伺いし

ます 
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質問順  ９ 氏名   ２番 黒島 新  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 学校における医療従

事者の関わりについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 選挙協力者について 

  

 ア スポーツイベントの種類 

 イ 予算、場所、物品、人員など 

 

(2) 今年度及び来年度の市が関わるスポー

ツイベントの予定として、決定済みのも

のと協議中のものについて、内容をお伺

いします 

 

 

(1) 学校医及び学校薬剤師についてお伺い

します 

 ア 実際に行われている業務内容 

 イ 本市の報酬 

 ウ 県内10市と近隣町の報酬 

 

(2) 本市の学校教育または学校業務におい

て、医療従事者として医師、薬剤師以外

が関わっている事例（授業、検査など）

があればお伺いします 

 

 

(1) 選挙では、様々な人が関わっているが、

選挙立会人や投開票作業などで協力頂

いている方々への報酬、労務時間などを

お伺いします 
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質問順  10 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市長の政治スタンス

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 保守なのか革新なのか伺う 

 

(2) 市長選挙において、どの政党から支援を

受けたのか伺う 

 

(3) 市長選挙において、県内の自治体の首長

及び議員から応援があったのか伺う 

 

(4) 県議会議員選挙において、どの候補者を

応援したのか伺う 

 

(5) 県知事との関係性はどうなのか伺う 

 

(6) 国会議員との連携はどう考えているの

か伺う 

 

(7) 当銘シンエイ市長の得票数と他候補者

との票数差について伺う 

ア どのような結果なのか 

イ その票差についての認識 

 

(8) 交通安全ボランティアの人が、選挙期間

中に学校周辺で、自家用車の側に当銘シ

ンエイ氏ののぼりを立てて選挙活動を

していたことについて伺う 

ア どのような認識なのか 

イ その件で父母や自治会から苦情があ

ったが、どう対処したのか 

ウ その人は糸満市の団体から表彰され

た方と聞いているが、事実なのか 

エ その人の出身地はどこなのか 

オ 身辺調査は行ったのか 
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質問順  10 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

２ 道路行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公園の活用について 

 

 

 

 

４ 観光農園について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カ 現在でも、学校周辺でボランティアを

行っているが、一部の人たちから不信

感を持たれているようですが、今後の

対処方法 

 

 

(1) 県道７号線の米須ファミリーマート周

辺の道路冠水について、市当局の対策は

どうなされたのか伺う 

 

(2) 国道 331号の摩文仁の道路面の補修はど

うなっているのか伺う 

 

(3) 米須大度線の整備の進捗状況について

伺う 

 ア 通学路でもあり、大雨のたびに冠水し 

ているが、市当局の認識 

 

 

(1) 市が管理する公園を、那覇市が行ってい

るようにパークＰＦＩを導入する考え

はあるのか伺う 

 

 

(1) 指定管理者の「アグリジャパン」は、経

営不振で撤退したと聞いているが、その

真相について、時系列に伺う 

 ア 経営不振の前兆はあったのか 

 イ 社長は現在どうなっているのか 

 ウ 市当局が把握した時期 

 エ 現状について 

 オ 今後の対策について 
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質問順  10 氏名 21番 徳元 敏之  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 沖縄さとうきび振興

組合について 

 

(1) 理事長は當銘真栄理事長で間違いない

か伺う 

 

(2) 現在、一般財団法人なのか伺う 
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質問順  11 氏名 19番 金城 幸盛     

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 平和創造拠点の構築

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 「こどもまんなか社

会」実現に向けた取組

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 「平和の礎」や「摩文仁の丘」、沖縄戦

跡国定公園（特別保護地区）について 

 ア 本市として世界遺産登録を目指すべ

きと考えるが、市長の見解を伺う 

 イ 世界遺産登録を見据えた暫定リスト

への記載を求める要請を本市として

行う考えがないか、市長の見解を伺う  

 

(2) 平和創造の発信拠点として糸満市摩文

仁に「国立国際会議場（仮称）」の整備

を国に要望する考えがないか見解を伺

う 

 

(3) 「物言わぬ語り部」戦争遺跡の映像記録

保存について、「轟壕」歴史保存事業の

進捗状況を伺う 

 

 

(1) 令和５年 12 月定例会で提案した、こど

もにも分かりやすく書き直した「令和６

年度施政方針（やさしい版）」の作成・

公表について進捗状況を伺う 

 

(2) 若者の声を政策に反映させるため、市長

のリバースメンター（相談役）として、

政策立案・提言を行う高校生を募集する

考えがないか見解を伺う 

 

(3) 「１か月児」及び「５歳児」の健康診査

実施に向けた本市の取組について進捗

状況を伺う 
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質問順 11 氏名 19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ がん患者への支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

４ 過大規模校に該当す

る糸満南小学校につ

いて 

 

 

５ 学校給食費の無償化

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 大雨時の道路冠水に

ついて 

 

(1) 18 歳から 39 歳の末期がん患者は、がん

末期の最期の時間を自宅で療養する費

用について、公的支援がなく経済的負担

が大きいなど課題がある。「若年がん患

者在宅療養生活支援事業」の早期実施に

向けた本市の検討状況を伺う 

 

 

(1) 令和７年度、クラス増加に伴う教室不足

について早急な対応が必要と考えるが

見解を伺う 

 

 

(1) 中学生の学校給食費の「２分の１」を沖

縄県が支援することについて 

 ア 沖縄県知事が５月 24 日の定例記者会

見で発表した事業案に対する、県市長

会の６月６日の要請内容を伺う 

 イ 市町村への事前調整もないままの突

然の発表など、県の手法について本市

の見解を伺う 

 ウ 県教育委員会が 17 日に実施した市町

村教育委員会との意見交換会の内容

を伺う 

 

(2) 市町村で格差が生じることがないよう、

市町村負担のない小学校・中学校の給食

費無償化の早期実現を国・県に対し求め

ていく考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) 大雨のたびに県道の冠水被害が相次い

でいる。中には沖縄県緊急輸送道路ネッ

トワーク計画で指定された緊急輸送道

路も冠水し通行に支障を来している。県

に対し、冠水被害の抜本的対策を強く 
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質問順  11 氏名   19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 西崎東川（旧・西崎東

水路）について 

 

求めるべきであると考えるが、本市の対

応を伺う 

 

(2) リアルタイムに道路冠水等に関する情

報提供が可能となるよう、道路冠水箇所

に監視カメラと冠水センサーを設置す

る考えがないか見解を伺う 

 

 

(1) ４月３日の津波警報発令時に車での避

難による渋滞が市内各所で発生した。今

回の教訓を次に生かすための方策を伺

う 

 

(2) 津波災害警戒区域内に立地する要配慮

者利用施設について、市内の対象施設数

を伺う 

 

(3) 緊急地震速報に対応した非常用放送設

備を津波災害警戒区域内に立地する学

校に早期に整備すべきと考えるが見解

を伺う 

 

(4) 津波災害警戒区域内における津波緊急

避難場所の確保に向けて取組を加速す

べきと考えるが見解を伺う 

 

(5) 津波災害警戒区域における津波避難訓

練を年度内に実施する考えがないか見

解を伺う 

 

 

(1) 準用河川に指定された西崎東川の堆積

土砂撤去に向けた取組について進捗状

況を伺う 
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質問順  11 氏名  19番 金城 幸盛  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

９ ＡＥＤ（自動体外式除

細動器）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 市民サービスについ

て 

 

 

 

 

11 多様性を認め合う社

会の実現に向けて 

 

 

12 ＧＸ（グリーントラン

スフォーメーション）

の推進について 

 

 

13 消防行政について 

 

 

 

14 ハラスメントについ

て 

 

(1) 救助の際に上半身を覆ってプライバシ

ーを守る三角巾の配備について、進捗状

況を伺う 

 ア 総務部所管の公共施設について 

 イ 建設部所管の公共施設について 

 ウ 学校施設について 

 エ シャボン玉石けん くくる糸満につい 

て 

 

 

(1) こども未来課、保育こども園課における

昼食時間帯（午後零時から午後１時）の

窓口業務・対応について、実施する考え

がないか見解を伺う 

 

 

(1) 本市における「パートナーシップ制度」

導入に向けた検討状況を伺う 

 

 

(1) 「脱炭素先行地域」応募に向けた取組の

進捗状況を伺う 

 

 

 

(1) 消防広域化に向けた令和６年度の取組

を伺う 

 

 

(1) 市職員を対象に行われたハラスメント

の実態を把握するためのアンケート調

査について、第三者委員会の開催状況及

び、アンケート結果の公表時期を伺う 
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質問順  12 氏名   17番 金城 敦  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 高嶺小学校移転改築

事業の入札不調につ

いて 

 

 

 

 

 

(1) 令和４年５月 26 日の高嶺小学校校舎・

プール改築工事の入札前に、糸満市建設

業協会からの要望があったようですが、

内容を伺う 

 

(2) 「予算に合わせて設計額を出したことが

判明した。当初予算の組み方が現実的な

事業費とかけ離れて低い予算となった」

と教育委員会は説明しているが、予算に

合わせて設計額をつくるよう指示した

のは誰か伺う 

 

(3) 設計額に 61％の査定率を乗じた根拠を

伺う 

 

(4) 教育委員会は、物価高騰以外の入札不調

の要因として当初予算を増額変更せず

に査定率を掛け、そのままの予算額に合

わせて入札を執行したことが大きな要

因であると答弁しているが、このような

予算措置に至った経緯を伺う 

 

(5) 入札が不調になってしまうほどの割合

で、査定率が設定されたことについても

適切ではなかったと教育委員会も認め

ているが、その責任の所在を伺う 

 

(6) 市の顧問弁護士から「意見を求められて

いる本件の設計書金額算定時に乗率を

掛けている行為は、品確法第７条第１項

第１号に違反する行為」と断定している

が市長の見解を伺う 
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質問順 13 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 西崎総合体育館につ

いて 

 

 

３ 保育行政について 

 

 

 

４ 糸満市デジタルトラ

ンスフォーメーショ

ンの取組について 

 

 

５ 地域福祉センター建

設について 

 

 

 

 

 

６ 白川２号幹線工事に

ついて 

 

(1) ４月３日の津波警報発令時の状況につ

いて伺う 

 

(2) 津波避難ビルの募集状況を伺う 

 

(3) ５月と６月の大雨警報・洪水警報、土砂

災害警戒情報発令時と、その後の糸満市

内の状況を伺う 

 

 

(1) 雨漏りの状況について伺う 

 

 

 

(1) 令和６年度教育・保育施設等の入所状況

について伺う 

 

 

(1) ＤＸ推進方針について伺う 

 

 

 

 

(1) 地域福祉センターの役割について伺う 

 

(2) 施設建設に関する財源について伺う 

 

(3) 早期建設を望む声（陳情）について伺う 

 

 

(1) 工事の進捗状況について伺う 
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質問順 13 氏名 ３番 山内 竜二  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

７ 糸満市高齢者福祉計

画及び介護保険事業

計画（第９期）（素案）

について 

 

 

８ 福祉行政について 

 

(1) 概要について伺う 

 

(2) パブリックコメントについて伺う 

 

 

 

(1) 第５次糸満市障がい者計画、及び第７期

糸満市障害福祉計画・第３期糸満市障害

児福祉計画の概要について伺う 
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質問順  14 氏名   ７番 関屋 安莉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 糸満市観光振興基本

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域水産振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 人口減少・地方創生に

ついて 

 

(1) 本計画は平成 28年に 10年計画として策

定され、定期的に検証・評価し、必要に

応じて改善が必要であると考える。中間

の見直しについての進捗を伺う 

 ア 糸満市観光振興基本計画体系・基本方

針と目標の施策③食の魅力づくりに

て「漁業・水産業と飲食・小売業等の

連携強化による糸満魚食の構築によ

る多様な水産物の観光活用の推進」、

「地域住民等の連携強化による地域

の食文化の活用」についてのこれまで

の取組と進捗 

 イ 施策⑧マーケティングおよびプロモ

ーション体制の構築についての進捗 

 ウ 施策⑭観光人材の育成についての進

捗 

 

 

(1) 広報いとまん３月号にも取り上げられ

ました「ぜんぶ祭り」にて離島も含めた

漁協が集まり、水産物に特化した屋台が

糸満漁港に集結します。沖縄の港町・糸

満市として糸満市からできることはな

いか、支援策について伺う 

 

(2) カキ養殖支援について半年がたちまし

た。進捗状況を伺う 

 

 

(1) 糸満市の人口流出を防ぐ対策について

伺う 

 

(2) 働き手の人材不足、事業継承における担

い手不足が挙げられている。具体的な課

題解決の方法、見解を伺う 
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質問順  14 氏名   ７番 関屋 安莉  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 行政サービスについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 母子手帳アプリ「母子モ」について伺う 

 ア 利用者の人数 

 イ 利用者の評価、要望の内容 

 ウ 母子モの市民への周知について 

 

(2) 市役所に直接出向くのが難しい方への

デジタルでのサポート体制について伺

う 
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質問順  15 氏名   18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 市の公園及び施設管

理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ プロ野球キャンプ誘

致について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 

 

 

 

 

(1) 農村環境改善センターについて 

 ア 利用状況について伺う 

 イ 駐車場の利用方法について伺う 

 

(2) ふくらしゃ館の現況について伺う 

 

(3) 公園の遊具について 

 ア 市が管理している公園で遊具施設が

設置されている公園は何か所あるか

伺う 

 イ 遊具に損壊があり、使用を止めている

公園は何か所あるか伺う 

 

 

(1) これまで４年間でかかった野球場関連

の費用を伺う 

 

(2) 屋内ブルペン建設について 

 ア 施設の内容を伺う 

 イ 年間の維持管理費を伺う 

 ウ 県内で保有している自治体を伺う 

 

 

(1) 高嶺小中一貫校について 

 ア 令和４年度に入札不調になった小学

校校舎建設の歩切りについて、市長は

どのように受け止めているか 

 イ 歩切りについては教育委員会が独断

で行ったとこれまで答弁しているが

改めて教育長の見解を伺う 

 ウ 南山城跡発掘事業と高嶺小中一貫校

敷地の関連について伺う 

 エ 敷地拡張計画について伺う 

 オ プレハブ校舎建設の進捗状況を伺う 
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質問順  15 氏名   18番 金城 敏  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

４ 南部病院跡地開発に

ついて 

 

 

 

 

５ 保育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

６ 道路行政について 

 

 

 

 

７ 動物愛護について 

 

 

 

８ 市政運営について 

 

(1) 旧南部病院について 

 ア 建物、敷地購入及び撤去費用等を伺う 

 イ 道路の新設を含めた土地の造成費を

伺う 

  

 

(1) 複数の兄弟がそれぞれ別の保育園に通

う状況について市の対応を伺う 

 ア ３人以上兄弟がいる園児の配置につ

いて 

 イ 各園がそれぞれ行っているお弁当会

の日の統一について 

  

 

(1) 県道糸満具志頭線、真謝原市営住宅付近

から国吉集落までの道路拡張整備計画

の進捗状況について伺う 

 

 

(1) 本市の野良犬、野良猫及び多頭飼育に対

する取組を伺う 

 

 

(1) 令和６年３月定例会をはじめ４月の臨

時会において屋内ブルペン建設をはじ

め複数の予算が長時間にわたり審議さ

れ、様々な角度から議員が指摘し、修正

可決されました。２度も議会としての答

えを出したにもかかわらず今回同じ内

容の議案が提出されています。このこと

に対し市長の見解を伺う 
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質問順 16 氏名 15番 西平 賀雄  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 鉄塔電磁波被害につ

いて 

 

 

 

 

 

２ 南山城跡の復元と嘉

手志川整備について 

 

 

 

 

３ 糸満漁港の埋立てに

ついて 

 

 

４ ひめゆりの塔の公衆

トイレについて 

 

 

 

５ 喜屋武地域について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 県道７号線の冠水対

策について 

 

(1) 束辺名区民が理解できる詳細説明をさ

れたか伺う 

 

(2) 設置者が自治会区民に直接説明ができ

るか伺う 

 

 

(1) 南山城跡復元の全体計画とそのスケジ

ュールを伺う 

 

(2) 嘉手志川の優先整備の時期を伺う 

 

 

(1) 高干瀬地区周辺の整備計画の進捗状況

を伺う 

 

 

(1) 現況を伺う 

 

(2) 市長の設置計画の意志を伺う 

 

 

(1) 喜屋武市営住宅の建設について、ＰＦＩ

事業の進捗状況を伺う 

 

(2) 同市営住宅の建設予定地は何か所ある

か伺う 

 

(3) 喜屋武小学校１年生の 10 年間の児童数

の推移を伺う 

 

 

(1) 関係機関とのその後の対応を伺う 
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質問順  17 氏名 12番 金城 悟   

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 会計年度任用職員の

現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 生活保護について 

 ア 生活保護制度の概要を伺う 

 イ 直近３年間の生活保護世帯数を伺う 

 ウ ケースワーカーの正職員、会計年度任

用職員数を伺う 

 エ ケースワーカーの資格を伺う 

オ ケースワーカーの業務、役割と責任を

伺う 

 カ 不正受給をしているケースの情報が

あるが、市は把握しているか伺う 

 キ 直近５年間、他の福祉事務所から糸満

市に移管申請した件数を伺う 

 ク 福祉Ｇメンを配置してはどうか伺う 

 

 

令和６年５月９日付、新聞掲載に「13市町

村離職者通知怠る」とある。職場で１か月に

30人以上の離職者が出る際にハローワーク

への提出が義務づけられているが、以下を伺

う 

(1) 会計年度任用職員制度の概要 

 

(2) 本市の会計年度任用職員と正規職員の

男女総数と割合 

 

(3) 本市の雇用条件 

 

(4) 会計年度任用職員５年問題について、市

の見解 
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質問順  17 氏名 12番 金城 悟   

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

３ 新生児聴覚検査につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 旧南部病院について 

 

 

 

５ 社会福祉法人たまん

福祉会の複合型福祉

施設「ココイロ」につ

いて 

 

 

６ 糸満市地域福祉セン

ター建設について 

 

 

 

 

 

 

令和６年３月17日付、新聞に掲載された「沖 

縄の新生児聴覚検査公費負担の現状ワースト

２位でいいのか」の見出しから、私は令和４

年12月定例会で新生児聴覚検査について質問

をしましたが、市当局は今後他市の動向等を

注視しながら調査研究してまいりますと答弁

しましたが以下を伺う 

(1) 調査研究はどのようにしましたか 

 

(2) 公費負担金はありますか 

 

(3) 公費負担している県内市町村はあります

か 

 

(4) 聴覚障がいの早期発見・早期療養のガイ

ドラインとは何か 

 

 

(1) 旧南部病院の土地、建物を取得した経緯

を伺う 

 

 

(1) 「ココイロ」建設に本市から補助金等を

助成していますか 

 

 

 

 

(1) 令和５年度の糸満市社会福祉協議会につ 

いて、以下を伺う 

 ア 歳入と歳出について 

 イ 基金の現在高 

 ウ 基金の使い道 

 エ 糸満市地域福祉センター整備事業費 

 オ 維持費 
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質問順 17 氏名 12番 金城 悟  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

 

 

 

 

 

 

７ 高嶺小学校移転改築

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ （仮称）防災センター

建設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カ 事業費を削除する修正案が可決され

たが、スポーツロッジの施設を活用で

きないか 

 キ 自己資金があるか 

 

 

(1) 高嶺小学校移転改築について以下を伺

う 

 ア 高嶺小学校移転改築の経緯 

 イ 2024 年３月 21 日の新聞に掲載されて

いる高嶺小学校仮設校舎不許可とは

何か 

 ウ 令和４年５月の入札の経緯 

 エ 市は幾ら損失を出したか 

 オ 誰が責任を取るのか 

 カ 査定率を掛けたことについて、顧問弁 

護士からどのような回答があったか 

 

 

(1) （仮称）防災センター建設について、以

下を伺う 

 ア 事業費 

 イ 維持費 

 ウ 進捗状況 
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質問順  18 氏名 11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 防災行政について 

 

 

 

 

 

 

２ パワハラアンケート

について 

 

 

３ 財政について 

 

 

 

 

４ 観光農園の指定管理

について 

 

 

５ 西崎親水公園の安全

管理について 

 

 

 

 

６ ドッグランについて 

 

 

 

７ 教育行政について 

 

 

 

 

 

(1) 災害時に市民が利用できる避難場所を、

海抜表示や施設設備が一目で見られる

よう一覧まとめにして市のホームペー

ジに載せてほしいと考えるが市の考え

を伺う 

 

 

(1) なぜ公表に時間がかかっているのか伺

う 

 

 

(1) 令和10年度までに財政赤字を出さない

よう特段の措置を行う予定があるか伺

う 

 

 

(1) 現在、管理運営はどうなっているのか伺

う 

 

 

(1) 西崎親水公園にあるバスケットコート

は交通量の多い道路沿いにあり、飛び出

し事故につながりかねないと考えるが

現在の対応を伺う 

 

 

(1) ノーリードで愛犬を遊ばせたり、運動さ

せたりできる施設が市内にあるか伺う 

 

 

(1) 市内の小・中学校ではクーラーを利用で

きる期間が決まっているのか伺う 
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質問順  18 氏名 11番 平田 健人  

一 般 質 問 通 告 書 

 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

８ ＳＮＳについて 

 

 

 

 

(1) インスタグラムの直近２年間のフォロ

ワー数の推移を伺う 

 

(2) 市の特産物などが当たるフォトコンテ

ストを以前に提案したが、実施に向けて

検討頂けたか伺う 
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質問順 19 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

１ 物価高騰対応重点支

援地方創生臨時交付

金事業について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域冠水対策につい

て 

 

 

 

 

３ 市民生活環境整備対

策について 

 

 

 

 

 

４ 教育行政について 

 

 

 

 

 

 

(1) 給付金・定額減税一体化支援について 

 ア 令和６年度低所得者支援臨時特別給

付金事業について伺う 

 イ 定額減税補足給付金事業について伺

う 

 

(2) 推奨事業メニュー分について 

 ア 学校給食運営支援事業について伺う 

 

 

(1) 令和６年６月 14 日に発生した集中豪雨

は１時間当たり 110ミリを記録したが、

糸満市内全域で道路の冠水被害及び農

道農地の冠水被害状況について伺う 

 

 

(1) 大川区自治会長名で提出された字兼城

498 番地一帯の側溝への排水管の詰まり

の改修、その前の市道（浜川４号線）の

水たまりの対策についての陳情への対

応について伺う 

 

 

(1) 玉城デニー県知事の中学生に対する学

校給食費無償化について、當銘市長の見

解を求めます 

 

(2) 糸満小学校正門前の歩道に横断者注意

喚起灯設置について伺う 

 

(3) 高嶺小学校校舎改築事業の進捗状況に

ついて伺う 
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質問順 19 氏名 20番 新垣 安彦  

一 般 質 問 通 告 書 

件   名 発 言 の 要 旨 備 考 

 

５ 水産振興行政につい

て 

 

 

 

 

 

６ 観光農園推進対策費

について 

 

 

 

７ 南部病院跡地等利用

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 西崎運動公園周辺整

備事業について 

 

 

９ 市有地処分について 

 

(1) 糸満漁港内及び同区域内の放置船につ

いて伺う 

 

(2) 糸満市の水産業振興の考え方について

伺う 

 

 

(1) 補正予算説明において観光農園指定管

理者不在とあるが、管理者の状況につい

て伺う 

 

 

(1) 地域福祉センター及び市民ふれあいセ

ンター兼福祉避難所の基本計画につい

て伺う 

 

(2) 糸満市社会福祉協議会から３度あった

糸満市地域福祉センター早期建設に関

する陳情について、當銘市長の見解を伺

う 

 

(3) 地域福祉センター及び福祉避難所施設

建設費の財源について伺う 

 

(4) 補助金活用と民間資金活用（ＰＦＩ事

業）の違いについて伺う 

 

 

(1) 西崎運動公園内にブルペン施設整備の

必要性について市長の見解を求めます 

 

 

(1) 字糸満 1943番地 37の売買に係る違法看

板設置及び違法チラシ配布に対する法

的手続について、市長の見解を求めます 

 

 


